



「私たちとはみなさんと同じ地域の中にいますよ。あなたのお住む町に普段着姿の私たちいますよ。」

家族の介護を経験して、経済面の心配が増えた、仕事との両立に悩んでいる、睡眠不足や自分の時間が持てなくなつたと感じている人が多いと聞きます。本当は元気だったときのように生活させてあげたいけれど、家族だけでは難しくてあきらめいることはありませんか。

小規模多機能やグループホームは在宅サービスのひとつで、地域密着型のサービスと言われています。必要な介護を受けながら地域の住民として催しに参加したり、自分たちでもさまざまなイベントを行っています。今号の特集記事では、リフシアの小規模多機能やグループホームの生活の一部を紹介します。



**らいふ柳島
松が丘と対戦 運動会**

小規模多機能は、家を出て施設の顔なじみの人達と安心して過ごせる第2の我が家です。でも、たまには違う所に出かけ、皆さんのが本來持っている力を発揮する機会も大切にしています。先日、らいふ松ヶ丘で、季節外れの運動会を行い、交流や競争の体験をしました。今後は、リフシアの事業所に拘らずこのような機会を作っていくべきだと思っています。



らいふ神明 地曳網・江ノ電に乗って

私たちは皇大神宮の至近「宮之前町内会」の一員です。先日町内会の地引網に参加させて頂き、ご配慮でテントや駐車場も用意していただき、普段見られない表情や言葉の中で想い出に残る行事となりました。

江ノ電腰越ツアでは昔勤務されていた江ノ電に乗り、しらすを食べてきました。今後も地域住民の一人として生きる姿を支えていきたいと思っています。



江ノ電は湘南に住む私たちの自慢。(写真右の方が江ノ電に元勤務)



地元獲りたてのしらすが食べられる、ご家族の働く食堂で昼食。

「地域の中で暮らす」 小規模多機能型居宅介護・グループホーム から町に出よう



らいふ松が丘 平塚七夕まつり

「地域行事への積極的参加」を目指して、日々取り組んでいるらいふ松が丘では、平塚七夕祭りへ参加しました。いいお天気ではありませんでしたが、きれいな飾りに目を輝かせ人の多さに目を丸くしながら、みなさんとてもいい笑顔を見せてくださいました。「地域の行事」を通して「地域に溶け込む」ことで、みんなの表情がとても良くなりました。



らいふ松林 ふれあい祭り

6月の運営推進会議で、民生委員の方から地域の行事やイベントについて、日時や予定を教えていただきました。早速、6月10日八王子神社で行われた「ふれあい祭り」に参加させていただきました。当日は鯉のつかみ取りや歌やダンスの催しなど、楽しい時間を過ごすことができました。これからも、積極的に地域活動に参加していくと思います。



らいふ香川 諏訪神社の大祭り

私たちが暮らす茅ヶ崎市香川は、地域に長く生活して来られた方が多く、皆さんで地元のお祭りを支えて居られます。お客様のお知り合いから、ご家族まで沢山の方が御神輿を担いでこられました。6月に行われた諏訪神社の例大祭では敷地内まで御神輿が寄って下さり、皆さんで茅ヶ崎甚句を大合唱しました。

